

Ankündigung Adventkonzert



In den Supermärkten ist sie mittlerweile schon wieder allgegenwärtig – die Weihnachtszeit. Da unsere Nachwuchsmusiker der „Drei Musiktieri“ schon wieder sehnsüchtig dieser Zeit entgegenfieberten, haben wir schon wieder unser alljährliches Adventkonzert in Planung. Dieses Konzert findet immer abwechselnd in den Gemeinden Mattighofen, Pischelsdorf und Schalchen statt und nachdem letztes Jahr Mattighofen an der Reihe war, dürfen wir dieses Jahr wieder in der Kirche von Schalchen unsere weihnachtlichen Klänge zum Besten geben. Deshalb laden wir Sie schon jetzt herzlich ein mit uns die besinnliche Zeit musikalisch zu feiern!

Wann? 15.12.2019, Nachmittag 3. Adventssonntag
(Änderungen vorbehalten)

Ankündigung Neujahrblasen 2019

Alle Jahre wieder – kommt die Stadtmusik zu Ihnen nach Hause um mit musikalischen Grüßen „A guads neichs Jahr“ zu wünschen! Auch heuer strotzen wir wieder drei Tage lang (26.12. – 28.12.) der eisigen Kälte und dem nassen Wetter und werden diese schon über Jahrzehnte bestehende Tradition weiterführen. Das Neujahrblasen ist für uns Musiker ein alljährlicher Höhepunkt und ein wunderbarer Abschluss des Musikerjahres. Wir

freuen uns darauf bei einem Schluck Bier oder einem Schnapsler den ein oder anderen besonderen Musikwunsch erfüllen zu dürfen.

DANKE, dass Sie diese Tradition in den Weihnachtsfeiertagen auch weiterhin unterstützen und uns immer gastfreundlich empfangen!

Musi Kalender

Ein beliebtes Nikolaus- oder auch Weihnachtsgeschenk ist unser allseits beliebter Musi-Kalender. Jedes Jahr lässt sich unser Obmann Martin Gach mit seiner Familie tolle Motive einfallen. Für unsere Topmodels geht's oft hoch hinaus um den perfekten Schnappschuss zu erhalten.

Der Musi-Kalender ist bei den Mitgliedern der Stadtmusik erhältlich. Wer also eines, dieser heiß begehrten Exemplare haben möchte, sollte schnell bei einem Musiker seiner Wahl vorreservieren!



GRAFIK.WEB.MULTIMEDIA

designreich.at

Impressum

Herausgeber und für den Inhalt verantwortlich: Stadtmusik Mattighofen | Obmann Martin Gach | Schulstraße 74 | 5261 Uttendorf **Auflage:** 3.000 Stk.
Redaktion: Marlene Diethör | Florian Gach | Daniel Lang | Manuela Maier **Bilder:** s&mg-picture | Florian Gach | Manuela Maier | Manfred Schmidhuber
Grafische Gestaltung und Satz: designreich.at - Werbeagentur Daniel Reichinger

Mattighofner STADTMUSIKANTEN

Herbst Konzert

09.11.2019

STADTSAAL MATTIGHOFEN | 20 UHR

Eintritt: Freiwillige Spende ~ Einlass: 19:00 Uhr

AUSZUG AUS DEM PROGRAMM:

Schmelzende Riesen von Armin Kofler
The Cream of Clapton arrangiert von Ron Sebregts

Unsere Jungmusiker „3 Musiktieri“ spielen:

Beginning a New Day von Alois Wimmer
Back to the Future arrangiert von Michael Sweeney

Klänge im Herbst

Unser Kapellmeister Daniel Mühlbacher hat sich wieder ein umfangreiches Programm für das Herbstkonzert ausgedacht und auch die „3 Musiktieri“ geben wieder zwei Stücke nach der Pause zum Besten. Seien Sie dabei im imposanten Stadtsaal Mattighofen, wenn es am 09.11.2019 um 20:00 Uhr wieder „Klänge im Herbst“ zu hören gibt!



Schlagwerk

Das Schlagwerk ist die wohl älteste Instrumentengruppe der Welt. Schon vor tausenden von Jahren wurden Trommeln zur Verständigung verwendet und jede Musikrichtung braucht ihren Groove und Rhythmus. Das Schlagwerk hat sich über die Jahrhunderte immer weiterentwickelt. Sowohl in der Marschmusik als auch im Orchester geben die Schlagwerker den Takt an.

Neben dem klassischen Schlagzeug oder auch Drumset gibt es eine Unzahl von verschiedenen Percussion- Instrumenten: Pauken, Konzerttrommel, aber auch Stabspiele wie Xylophon, Marimbaphon und Glockenspiel sind im Repertoire eines Schlagwerkers zu erlernen. Gespielt werden diese Instrumente meist mit eigens dafür gefertigten Schlägel oder Sticks. Congas, Bongos und außergewöhnlichere Trommeln wie zum Beispiel eine Djembe werden direkt mit der Hand gespielt.



Beim Schlagzeug-Spielen ist neben der Konzentration und Technik auch Koordination gefragt, so ist der gesamte Körper vom Kopf bis zu den Füßen voll im Einsatz. In den meisten Orchestern werden die Klangeffekte durch das Schlagwerk-Register ausgeführt. Weil sie als gesellige und lustige Zeitgenossen gelten, werden die Schlagzeuger meist als die Spaßvögel jedes Orchesters bezeichnet ;-)

Jungmusiker Grillerei



Da unsere Jungmusikervereinigung die „Drei Musiktiere“ aus ganz fleißigen Nachwuchsmusikerinnen und Nachwuchsmusikern besteht, haben sie sich auch die alljährlich stattfindende Grillfeier redlich verdient. Denn sie arbeiten immer fleißig mit, wenn es um das Bewirten diverser Veranstaltungen geht (bspw. der Jazzabend der Tischlerei Hehenberger in Pfaffstätt). Dieser Fixtermin unserer kleinen, feinen Grillerei in den Ferien ist immer ein schönes Zusammenkommen, bei dem einmal nicht die Musik, sondern einfach das gesellige Beisammensein im Vordergrund steht. Dank den braven Mamas gibt's auch immer die ein oder andere süße Stärkung, wenn es nach dem Grillen bei diversen Spielen richtig zur Sache geht. In diesem Sinne freut sich die Stadtmusik Mattighofen auf weitere Jahre Jugendzusammenarbeit mit den Musikapellen Pischelsdorf und Schalchen.



Mehr als nur Stadtmusik...

Musik begleitet uns auf allen Wegen im Leben. Bei freudigen Anlässen wie Hochzeiten oder Taufen, aber auch auf dem letzten Weg. Die „Leich-Partie“ ist fixer Bestandteil der Stadtmusik und umrahmt Begräbnisse in Mattighofen und Auerbach unter der Leitung von Heinrich Schlarp. Alt eingesessene und junge engagierte Musiker stehen hier gemeinsam im Dienst für einen würdevollen Abschied.



Unsere Musiker sind aber auch abseits der Stadtmusik fleißig am Musizieren. Unsere Trompeter verstärken die Bigband der Landesmusikschule Mattighofen und auch bei der Brassband der Landesmusikschule unter Leitung von Gerold Weinberger finden sich einige Gesichter aus Reihen der Stadtmusik.

Tobias Gach sorgt für den Groove und Rhythmus auf der Cajon bei „3 Angels for

Two Beers“. Auch Daniel Lang spielt bereits über 10 Jahre das Schlagzeug bei der Cover-Band „Mini Rock“ aus Pischelsdorf. Genre-übergreifend singt unsere Querflötistin Manuela Maier beim Gesangs-Quartett „Herzsäch Dirndlsäng“, der sich aus dem Salzburger Adventsingens heraus gegründet hat.



Mit dem Zug ins Müllner Bräu Salzburg

Gemeinsame Vereinsausflüge dienen seit jeher der Stärkung des Zusammenhalts. Hierbei ist es jedoch jedes Mal eine große Herausforderung, einen Ausflug zu planen, der allen zu Gesicht steht. Die einen fahren gerne Bus, die anderen bevorzugen den Zug und der Rest bleibt am liebsten gleich daheim. Manche wollen sich am Ausflugsziel sportlich betätigen, andere lieber gemütlich beisammensitzen. Schnell wird klar: allen kann man es sowieso nie recht machen. Deshalb gab es für die Musikanten der Stadtmusik Mattighofen eine klare Ansage: 06. Oktober, Nachmittag, Zug, Müllner Bräu.



Eine kurze Wanderung von der Haltestation, einen Nachmittag sitzend mit gelegentlichem Muskeltraining beim Maßheben stimmte somit alle Beteiligten zufrieden. Es kann berichtet werden, dass schließlich eine nicht-lärmende,

nicht-singende, aber muskeltrainierende Gruppe fröhlicher Musikanten am Stammtisch des „Harten Kern“ im Bräustüberl saß und dieses auch so schnell nicht verließ.